

VANGUARDIA

DE VERACRUZ



INICIO

Investigan robo de ventilador en IMSS de Poza Rica



Publicado hace 4 años . - 10 julio, 2020

Por Vanguardia de Veracruz



¿Quieres compartir esta nota?



Poza Rica, Ver.- La delegación Veracruz norte del IMSS emitió un comunicado para admitir el **robo de un respirador** en el HGZ-24 en Poza Rica, y advirtió que ya se investiga al respecto, tanto de manera interna como por parte de las autoridades.



Este jueves, Vanguardia publicó en exclusiva la sustracción de este aparato que era utilizado para los **pacientes de COVID-19 intubados** y en estado grave. Según los mismos empleados, fue sacado desde el elevador al sótano y de ahí al estacionamiento.



En una tarjeta informativa emitida este jueves, el seguro social admitió: "En lo que concierne a la presunta sustracción de un ventilador, se integró el expediente por el área correspondiente y su respectiva notificación a la autoridad competente para el deslinde de responsabilidades".

En el 2019, los mismos trabajadores hicieron alusión a actos irregulares en el nosocomio que atiende a más de 50 mil derechohabientes. Ahora se espera que el ventilador, cuyo costo rebasa los 350 mil pesos, al menos sea motivo de una denuncia ante la Fiscalía General de la República.

¿Quieres compartir esta nota?



Atención Ciudadana

Por este medio de contacto directo podrás realizar reportes o sugerencias.

Por Whatsapp: [Whatsapp](#)

Correo: contacto@vanguardiaveracruz.mx

Sigue nuestras redes

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Instagram](#)

[Youtube](#)

[Telegram](#)

TAGS #DELEGACIÓN VERACRUZ NORTE DEL IMSS #HGZ-24 #IMSS #INVESTIGAN #POZA RICA
#ROBO DE VENTILADOR

TE PUEDE INTERESAR